

ATLETISMO

El grupo masculino de Galicia desciende a Segunda División

Las féminas, con amplia presencia ferrolana, consiguieron mantener la categoría

No hubo fortuna para el combinado gallego masculino que ayer, en el Campeonato de España por Federaciones de Primera División, consumó su descenso al finalizar en la séptima plaza por un escaso margen. Las féminas, por su parte, lograron mantener la categoría.

REDACCIÓN FERROL

El combinado femenino, con una amplia presencia departamental en sus filas, llegó a marchar en la quinta posición, pero finalmente terminarían sextas, el último puesto que les garantizaba la salvación.

Dentro del grupo de Galicia, las atletas locales cumplieron con su papel sin apenas fisuras y, en alguno de los casos, realizando una gran actuación individual. Así, por ejemplo, Ruth Ndoumbe, volvió a demostrar que parece haber encontrado en el triple salto finalmente su disciplina -antes probó en altura y longitud, también con buenos resultados- y se impulsó con una marca de 12;67 metros, lejos del récord de España junior que ella misma ostenta desde hace algo más de un mes.

Cierta sorpresa produjo, sin embargo, la primera derrota de Begoña Garrido en lo que llevamos de año en la distancia de los 400 metros. La ferrolana de Valencia Terra i Mar tuvo muchos problemas físicos y estuvo a punto de abandonar, pero consiguió ter-



Ndoumbe, en la imagen superior, protagonizó el mejor resultado de las atletas del Ría Ferrol

Ruth Ndoumbe dio a Galicia un triunfo en la prueba de triple, mientras Begoña Garrido fue segunda en los 400

minar en la segunda posición, contribuyendo de esta forma a la permanencia de Galicia. Garrido, que espera reponerse para estar presente en el Nacional senior de la próxima semana, no tomó parte por esta circunstancia en el relevo 4x400 metros.

También la santiaguesa Paula Campanero, actualmente en las filas del Ría Ferrol, hizo un gran concurso, consiguiendo la tercera plaza en salto de pértiga y manteniendo la regularidad que la ha

acompañado en toda la campaña al aire libre. Campanero, con un mejor salto de 3,80 metros -ostenta el récord gallego con 3,87- fue tercera, obteniendo así otra medalla para el combinado de Galicia. Sin metal, pero igualmente muy valiosos, fueron los quintos puestos conseguidos por Cristina Pérez en los 800 metros y Ana Comendador en salto de altura. Pérez se encontró con una carrera muy táctica, planteada para disputarse en los últimos 400 y esta

circunstancia no le favoreció -realizó un tiempo de 2:14.79-. Comendador, por su parte, logró un mejor intento de 1,61 metros en el grupo de altura.

Finalmente, la velocista del club ferrolano Lidia Casal también tuvo presencia, ya que disputó la prueba de los 200 metros, en la que fue séptima con un tiempo de 25.79 segundos -su compañera de entidad, que no de combinado puesto que acudía con Canarias, Naná Jacobs, fue tercera-

EN CORTO

10.000

María Jesús Gestido se pone a prueba en Avilés

La fondista gallega más en forma de la campaña al aire libre, María Jesús Gestido, integrante del Ría Ferrol, disputa hoy en Avilés el Campeonato de España de 10.000 metros. La prueba tiene como atracción principal a la soriana Marta Domínguez, que está optando por distancias más largas desde que regresó a las pistas.

CADETES

Fuera de la final de 600 y decimotercer puesto en pértiga

Las dos competidoras del Ría Ferrol-Concepción Arenal han finalizado su participación en el Nacional cadete. Melina Alonso fue decimotercera en salto con pértiga con 2,50 metros, empatada con varias atletas, mientras que Andrea Montero no pudo clasificarse para la final de los 600 metros al ser sexta en la semifinal -realizó 1:44.03-

SALVAMENTO

El Gallego vivió su primera jornada con algún incidente

REDACCIÓN FERROL

El Gallego de salvamento deportivo que se está disputando en Doniños cumplió ayer su jornada inaugural con la disputa de parte de las pruebas. Durante el torneo se produjeron algunos incidentes que motivaron que dos de los deportistas tuvieran que ser atendidos por los servicios de emergencia -golpes sin gravedad en la cabeza y el cuello-. Sin embargo, se mantiene el programa previsto para la jornada de hoy que decidirá los títulos. Al igual que ayer, la competición comenzará por la mañana a las diez y por la tarde a las cuatro.

PIRAGÜISMO

Dos medallas de plata para el Firrete en las primeras finales del Nacional

Laura Rodríguez y el equipo juvenil de C-4 consiguieron los metales

REDACCIÓN FERROL

La segunda jornada de la trigésimo octava edición del Campeonato de España de piragüismo en pista para juveniles y cadetes, que se está celebrando en la localidad ourensana de Castrelo de Miño, trajo dos medallas para la representación de Ferrolterra, formada en exclusiva por los palistas del Firrete de Pontedeume. Así, la juvenil Laura Rodríguez fue segunda en la prueba de K-1 sobre 1.000 metros, mientras el equipo de C-4 de esa edad finalizó en esa misma posición.

La medalla de plata de Laura

Rodríguez, ya campeona gallega junior de esta distancia con anterioridad, refrenda el gran nivel de la representante del Firrete eúmes en la prueba del kilómetro. Ayer, después de clasificarse sin problemas para la final -fue de las mejores en la contrarreloj y segunda en la semifinal-, sólo cedió ante el empuje de la andaluza Ana Ruiz, que la superó en dos segundos.

Equipo > Por lo que respecta al equipo de canoístas de edad juvenil, la embarcación de C-4 sólo tuvo que hacer frente a la final de la competición, ya que tan sólo había siete cuadros inscritos en la

misma. De todas formas, la embarcación de Ferrolterra, que estaba compuesta por Aarón Casás, Sergio Vázquez, Alberto Leira y Diego Varela, rayó a un gran nivel y sólo fue superada por la embarcación madrileña del Pinar. A cambio, los representantes de la comarca superaron a barcos como el del Mercantil de Sevilla o el de Torres de Catoira.

La actuación de los representantes del Firrete de Pontedeume también tuvo otra actuación destacada en la persona del cadete Miguel Soro, que se clasificó para la final A de la distancia de los 1.000 metros y finalizó la

VELA

Los participantes en la regata Rías Altas afrontan su penúltima etapa

REDACCIÓN FERROL

Los veleros presentes en la regata Rías Altas afrontarán hoy entre Sada y Malpica la penúltima etapa de una competición que ayer vivió sus momentos más accidentados hasta el momento. Así, el fuerte viento reinante al paso de la flota por Cabo Prior -en el trayecto desde Ares hasta Cedeira, fin de etapa- provocó que varios barcos sufrieran averías, obligando incluso a los servicios de salvamento marítimo a intervenir, y otros tuvieron que abandonar. La clasificación oficial sigue liderada por "Quebramar" y "Patacón".